

 RSUD Dr. SOEDARSO	MENCUCI INSTRUMEN STAINLESS STEEL, BOTOL WSD SLANG WSD/ SLANG VAKUM DI CSSD		
	No. Dokumen <i>010/065/24/AK-RSDS</i>	No.Revisi	Halaman : 1/2
PROSEDUR TETAP	Tanggal Terbit <i>20 October 2015</i>	 Ditetapkan, Direktur Dr. Yustar Mulyadi, SpPD(K)GEH Pembina Tingkat I NIP.19620328 198910 1 001	
PENGERTIAN	Membersihkan instrumen/alat-alat dari kotoran dan membunuh mikroorganisme tidak termasuk sporanya.		
TUJUAN	Memperoleh kelengkapan jumlah instrumen / alat steril yang diambil dengan mutu terjamin serta berusaha meningkatkan mutu layanan CSSD		
KEBIJAKAN	Surat Keputusan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso Pontianak Nomor 252 A Tahun 2015 tentang Kebijakan Manajemen Pelayanan Sterilisasi Sentral		
PROSEDUR PELAKSANAAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mencuci instrumen stainless steel di CSSD <ol style="list-style-type: none"> a. Instrumen stainless steel yang diterima dari ruangan direndam dalam bak terpisah : <ul style="list-style-type: none"> - Untuk instrumen yang infeksius, disinfektan yang dipakai alkazym dan alkacide dengan perbandingan 4 takar untuk 1 liter air selama 15 menit - Untuk instrumen tidak infeksius disinfektan yang dipakai alkacide direndam selama 15 menit dengan 2 takaran untuk 1 liter air b. Pencucian memakai scort plastik, masker, sarung tangan, kaca mata(gogle) dan alas kaki(sepatu bot) c. Semua instrumen dicuci secara manual dengan tangan (dengan menyikat dan membilas instrumen sampai bersih). 		

 RSUD Dr. SOEDARSO	MENCUCI INSTRUMEN STAINLESS STEEL, BOTOL WSD SLANG WSD/ SLANG VAKUM DI CSSD		
	No. Dokumen <i>010/065/24/ AK-RSDS</i>	No.Revisi	Halaman : 2/2
PROSEDUR PELAKSANAAN	<p>d. Instrumen yang infeksius dicuci dan dikeringkan secara manual dan pengering.</p> <p>e. Jika alat dirakit lebih dari satu komponen dan semua sambungan harus dibuka untuk memastikan seluruh permukaan alat tercuci bersih.</p> <p>f. Instrumen yang telah selesai dicuci diserahkan ke ruang packing instrumen untuk dikeringkan dan dipacking.</p> <p>2. Mencuci slang vacum di CSSD Slang vacum habis dipakai dari kamar operasi direndam dengan alkacide perbandingan 2 ml dalam 2 liter air direndam selama 15 menit, kemudian dispoel dengan air mengalir, dicuci, dibilas sampai bersih setelah itu dikeringkan secara alami dan dilap dengan kain bersih kemudian dibungkus dengan pouches dan dipanaskan sebentar dengan sisa panas</p>		
UNIT TERKAIT	Semua ruangan pengguna jasa CSSD		